



Foto: Especial

El candidato de Juntos Hacemos Historia se comprometió a que en su gobierno el eje rector será la educación.

MAGISTERIO TAMAULIP

Maestros apoyan a Américo Villarreal

El candidato al gobierno estatal garantizó respeto a los derechos laborales de los docentes

DE LA REDACCIÓN
nacional@gtm.com.mx

TAMPICO.- El magisterio de Tamaulipas cerró filas con Américo Villarreal y miles de trabajadores de la educación confirmaron que están listos para llevar la Cuarta Transformación al estado.

En el hotel Posada, los maestros reconocieron que Villarreal es el imán que une al magisterio tamaulpeco, como lo expresó la docente Karina Salas Gómez.

El candidato de Juntos Hacemos Historia llamó a los docentes "mis hermanos de profesión" al recordar que su madre, Beatriz Anaya de Villarreal, también fue maestra.

Ofreció que, en su gobierno, el primer eje transversal será "educación, educación y más educación".

"Cuenten conmigo incondicionalmente sus derechos y prestaciones estarán garantizadas", dijo.

Ante los presidentes de la **Comisión de Salud** tanto de la Cámara de **Diputados** como del **Senado**, pidió a los legisladores poner especial atención para elaborar leyes que mejoren la calidad de las prestaciones de los maestros en materia de salud.